
 
 
 

settembre 2021 
N.28 

 

 

CASA MARIA ADELAIDE 
 

	

 
 
 

LA NORMALITA’ 
 

Normalità: sembra una parola banale, noiosa, da cui a volte si vuole scappare ma ora è diventata 
ciò che ricerchiamo di più. Gradualmente sta ritornando e noi iniziamo ad apprezzarla. Che 
meraviglia la normalità! 
Uscire in gelateria, fare passeggiate lontano dalla struttura, andare in piscina, uscire con i 
famigliari, ritornare a casa! 
Durante tutto questo periodo abbiamo sempre visto e sentito i famigliari ma finalmente abbiamo 
ripreso le uscite con loro: c’è chi va a casa in giornata, chi in pizzeria e chi in gelateria. E’ davvero 
una gioia immensa. 
Abbiamo ripreso le uscite in giornata: siamo andati a Montebelluna presso la piscina The Box, 
gestita dalla sigora Ostani, sorella di Piero. Siamo stati loro ospiti! La piscina è piaciuta a tutti. 
Paolo, Luca, Piero, Nicola, Rodolfo, Adriano e Dino raccontano che era grandissima con vari 
idromassaggi. C’è chi è andato sull’acqua alta per tuffarsi o fare capriole, chi invece si è rilassato 
con l’idromassaggio e sotto il fungo dell’acqua. Abbiamo pranzato lì e ci siamo rilassati negli sdrai 
che ci avevano riservato.  
Nei fine settimana abbiamo ripreso ad uscire sul territorio e fare qualche sosta in gelateria, al bar e 
al mercato. Siamo anche andati a Pianezze e partecipato alle vie dell’acqua dove abbiamo 
installato i fiori preparati dal Ceod. 
Ci rendiamo conto che abbiamo cambiato modo di relazionarci: manteniamo le distanze e 
indossiamo le mascherine, igienizzandoci sempre le mani,  si esce quindi sempre in totale 
sicurezza. 
Che dire: W la normalità! 
 

 



 
 
 

L’orto procede 

 

 
 
 
Grazie alla collaborazione di Davide, agronomo 
dell’associazione Viezzer e dei loro ragazzi, 
abbiamo realizzato il nostro meraviglioso orto, 
ricco di ortaggi di ogni tipo. Nicola, Piero, Dino, 
Maurizio e Luca si sono impegnati tantissimo 
nella coltivazione delle piante e il raccolto è 
stato strepitoso! 

 

 
 

APERITIVO ALLA DOAL 
 

Noi che viviamo qui in Casa Maria Adelaide 
“collaboriamo” con la ditta “Doal” facendo 
semplici assemblaggi. Prima che chiudessero 
per le vacanze siamo andati a fare un aperitivo 
con loro e vedere la ditta. 
Finalmente abbiamo conosciuto le persone che 
solitamente sentiamo nominare. “Maurizio e 
Carlo della Doal” sono famosi qui da noi ma 
non li avevamo mai visti e questa volta 
abbiamo avuto modo di parlarci insieme.    
Ci hanno regalata delle magliette e …vedrete 
che sorpresa! 

 

 
 



La nostra piscina 
Estate vuol dire festa e piscina. Anche quest’anno l’abbiamo preparata e ci siamo lanciati in bagni 
e nuotate. Con il caldo che c’era si stava benissimo! Ognuno è libero di entrare o guardare gli altri 
…ma dicciamo la verità alla fine ci divertiamo a schizzare tutti quelli che passano vicino.  
 

 
 

 
Buona fortuna Paolo! 

Paolo ci ha salutato, è andato a vivere vicino a Rovigo. Il primo lunedì d’agosto l’abbiamo 
accompagnato verso la sua nuova casa. Ci dispiace tanto e ci manca ma sappiamo che sta bene. Ci 
ha già scritto una lettera per raccontarci i nuovi laboratori e le nuove attività.  
 

 
FINALMENTE FESTA 

 
Pasta di Giole 

Sabato 14 agosto Giole, Fabio e un amico ci hanno cucinato la famosa pasta di Giole con un sugo 
super buono e preparato con una ricetta segretissima. 
Sono arrivati da noi verso le 16.00, armati di pentoloni e tanta allegria e grazie alla collaborazione 
dello staff di Casa Maria Adelaide, abbiamo assaporato una cenetta deliziosa, terminata con una 
macedonia gustosissima preparata dalle nostre operatrici. 
Ciò che ci ha reso più felice ed emozionati è stata la presenza delle nostre famiglie; condividere 
con loro questo momento di spensieratezza è stato impagabile. 
Presenti anche i nostri amici volontari, figure preziose ed insostituibili per noi. 
Non è mancata la musica e una divertente lotteria! 



 

 
 

Grigliata con le lepri stracche 
Le lepri stracche ormai sono dei nostri super amici. Hanno cucinato per noi una magnifica grigliata 
con pastin, salsicce, wuster e con loro abbiamo riso e scherzato. Sono stati invitati anche tutti i 
nostri amici “volontari” che hanno aderito portando gioia e spensieratezza. Insieme abbiamo fatto 
il Pozzo San Patrizio e ognuno ha avuto un pensiero. Tutti i residenti erano felicissimi perché 
finalmente si sta ripartendo e si sta riaprendo un po’ Casa maria Adelaide.  
 

 
 



 
 

 
FINALMENTE SI VA IN VACANZA 

 
Dopo un anno di pausa siamo finalmente riusciti ad andare in vacanza. A settembre abbiamo dato 
il via ai soggiorni estivi, in due località diverse: un gruppo è andato a Limone sul Garda, mentre 
l’altro è andato ad Asiago. Per ogni giorno c’era un programma stabilito dall’educatrice e 
operatrice di riferimento. Una giornata l’abbiamo trascorsa a Malcesine sul Garda, dove abbiamo 
preso il traghetto per arrivare il castello; una volta arrivati, siamo entrati e saliti fino in cima per 
riuscire a vedere meglio il bel panorama che dava sul lago. Un’altra giornata, l’abbiamo passata al 
parco divertimenti “Movieland”, dove ci siamo divertiti molto. Siamo saliti su diverse attrazioni, la 
più gettonata è stata quella del missile, seguono poi i tronchi d’acqua, space center ecc. Ma non è 
finita qui! Siamo andati inoltre a vedere lo Zoo safari, dove abbiamo avuto modo di vedere tante 
speci di animali diverse come scimmie, giraffe, elefanti ecc. provenienti da più continenti come 
Asia, Oceania, Africa, Europa.  
Per concludere il soggiorno, l’ultima giornata, l’abbiamo trascorsa sul Monte Baldo, dove per 
arrivare, abbiamo dovuto prendere la funivia; per alcuni di noi, era la prima volta, è stato davvero  
emozionante!  
Non è stato da meno il soggiorno dei ragazzi che sono andati ad Asiago, anch’essi sono rimasti 
decisamente soddisfatti dei posti che hanno visitato. Una delle mete iniziali, è stata proprio 
Asiago, dove hanno fatto un giro lungo le vie del centro; in quella giornata, sono stati 
particolarmente contenti perché dopo essersi fermati per un caffè, una coppia di turisti, ha 
gentilmente offerto loro quanto avevano consumato. E’ stato un gesto che hanno apprezzato 
molto! 
La seconda giornata l’abbiamo trascorsa a Gallio, precisamente alla località “Le Melette”, dove 
hanno avuto l’opportunità di assaggiare vari tipi di formaggi tipici del posto. In quell’occasione 
hanno avuto modo di vedere le mucche al pascolo! Nel pomeriggio sono andati a Roana, dove 
hanno passeggiato lungo il lago. Sono state delle giornati intense e ricche di esperienze che 



porteranno per sempre nel cuore. I ragazzi affermano che non vedono già l’ora di fare altri 
soggiorni! 

 

 

 

 
 



Pronte accoglienze  
 

Marco 
 

E’ stato qui con noi un mesetto e gli abbiamo chiesto di 
scrivere com’è andata.  
“Mi sono trovato bene e spero di tornare presto, ma senza 
carrozzina. Spero di trovarmi altrettanto bene in questo 
centro, e di non aver più bisogno della carrozzina.” 
Inoltre, afferma di essersi trovato bene con gli operatori, e 
che gli sono particolarmente piaciuti i lavori della “DOAL”. 
Aggiunge che la prossima volta vorrebbe fare più uscite come 
andare al bar o gelateria. 
 

 
La mia esperienza in Casa Maria Adelaide 

Agosto 2021 
 
Queste tre settimane a Casa Maria Adelaide le ho passate 
bene, mi sono divertita un sacco e  soprattutto mi sono 
riposata. 
Casa Maria Adelaide è uno dei posti dove mi diverto sempre, 
e sento che è un posto ideale per me. 
In questa occasione sono stata nella stanza “Snoezelen” dove 
c’è un letto con il materasso ad acqua. E’ stata una sensazione 
meravigliosa! Sarei stata lì ore e ore, c’erano un sacco di luci 
di tutti i colori. Ero proprio felice. 
Ogni volta che vengo qui, conosco sempre nuove persone, 
dove si scherza e si ride. 
Di conseguenza, quando sò che devo tornare, sono sempre 
entusiasta. 
Sabato 14 Agosto c’è stata una festa bellissima, in cui mi sono 
divertita un sacco. Per l’occasione mi ero messa un vestito 
rosa e mi ero fatta i capelli mossi, oltre ad essermi truccata. Le 
emozioni che ho provato in quella festa sono indescrivibili! 
Mi son resa conto che basta poco per essere felici, non serve 
chissà che nella vita! Concludo ribadendo che queste tre 
settimane sono state meravigliose e indimenticabili. 

 



 
Anna 

 
Finalmente è tornata anche l’Anna.  Era un po’ che non 
veniva per colpa del Covid  ma adesso riprenderà a 
venire con regolarità. 
Le piace tanto stare in compagnia e ballare. 

 
 

CAMBIAMENTI  
 

E’ un periodo difficile, ricco di cambiamenti, dove tutti noi siamo tristi perché dopo tanti anni 
abbiamo salutato Massimo, Mirco ed Elisa che si sono lanciati in nuove avventure.  
Lasciano un vuoto, ci hanno seguito e aiutato per tantissimo tempo. Con loro abbiamo tantissimi 
bei ricordi… ma siamo sicuri che verranno a trovarci spesso e sono sempre nel nostro cuore. 

 
C’è chi va e chi viene! 

 
La nostra squadra di operatori è sempre più ampia e dopo l’arrivo di Francesca T e Michaela diamo 
il benvenuto a Wania, Tania, Adelaide, Claudia e Angela le nostre nuove operatrici. 
Inoltre per un po’ di mesi siamo senza la Franca la nostra coordinatrice che verrà sostituita dalla 
Patrizia e dalla Sara ma chi le aiuta??? E così è arrivata una nuova educatrice di nome Silvia. 

 
 

Notizie dal Ceod:  

                                       VISITA A CASTELBRANDO 

Venerdì 2 luglio, partenza per Castel brando a Cison di Valmarino. 

 



Che emozione vedere da lontano quel meraviglioso castello arroccato in alto!  

All’arrivo c’era Gloria la nostra guida ad aspettarci e poi via con la funicolare. Walter 
è un po’ spaventato dall’ascensore di cristallo ma sale ugualmente come un valoroso 
guerriero e si diverte pure. Gloria per un ora ci accompagna all’interno e all’esterno 
del castello, ci fa fare un tuffo nel passato. Visitiamo la stanza delle armi e il gruppo 
maschi è molto affascinato mentre il gruppo donne predilige i costumi dell’epoca; 
Elisabetta ed Elvira dicono “Che belli!” 

Le stanze sono imponenti, la visita è stata molto interessante. Salutiamo Gloria e 
andiamo a mangiare alla pizzeria del castello. Walter dice “che bene si sta qui!” 
Francesco aggiunge “che buona la mia pizza alle patatine!”. Concludiamo il nostro 
pranzo con un buon caffè.  

  

Saliamo infine nel terrazzo all’aperto, abbiamo con noi una cassa per la musica, la 
colleghiamo al telefono e diamo il via ai balli sulle note di varie canzoni. Linda dice 
“che bello” Carlo incita “dai balliamo”. Luigi propone diverse canzoni.  

 



 

E’ arrivata quasi l’ora di ripartire ma siamo riusciti a sederci nell’erba ed Ivana, la 
nostra super autista che ci ha accompagnato assieme alle operatrici Silvia e Silvia, ha 
tirato fuori le carte da uno e abbiamo finito con una bella partita.  

Poi via verso casa, stanchi ma felici.  

Arrivederci Castel brando che giornata memorabile!!!    

 

GITA AL LAGO DI SANTA CROCE 

Il 30 Giugno insieme ai nostri operatori siamo andati in gita al lago di Santa Croce. 
Siamo partiti dal centro verso le 9.30, eravamo molto emozionati perché dopo tanti 
mesi questa era la nostra prima gita. Quando siamo arrivati ci siamo sistemati in riva 
al lago all’ombra di un grande albero, perché c’era un bellissimo sole e faceva caldo. 

 

Qualcuno di noi si è addirittura messo in costume per prendere il sole. Dopo esserci 
sistemati qualcuno è rimasto ad oziare tranquillo mentre altri sono andati a 
passeggiare in riva al lago. Dopo un po' che eravamo arrivati si è alzato un vento che 
poi è durato tutta la giornata e ha rinfrescato parecchio. Dopo un po’ che si era 
alzato il vento ci siamo goduti lo spettacolo dei Windsurf e dei salti che facevano con 



lo Skysurf tra le onde del lago. Quando è stato ora di pranzo abbiamo fatto un 
bellissimo pic-nic, dove abbiamo chiacchierato e riso tutti insieme. 

Alla fine del nostro pic-nic abbiamo mangiato una buonissima fetta di torta che ci 
avevano dato i genitori di Martina. Poi gli operatori ci hanno portato al bar per bere 
un buon caffè e mangiare il gelato. 

  

A metà pomeriggio siamo rientrati. È stata una gita bellissima e molto rilassante, che 
ci ha permesso di stare tutti insieme come eravamo abituati e come non abbiamo 

potuto fare per moltissimo tempo. per moltissimo tempo.  

 
 
 

 
Vi ricordiamo di seguirci tutti su Facebook e 

Instagram nella nostra pagina: 

“la rete cooperativa” 

 
 

 


